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чтобы завершить Свою работу здесь, восстановление
всего творения, через нас.

Иисус поразит насильника через нас - жезлом уст Своих, и
дыханием уст Своих победит беззаконника, так написано...
дыхание Его - это мы, это вы, я, то есть мы в просвещении. 

Бог через нас, через Христа в нас, раскрыл злодеяния до
самого основания и раскроет их полностью. Он не
остановится, пока не наступит великий переломный момент в
мире.

Мы призваны позволить Богу восходить в нас в совершенной
славе до тех пор, пока весь мир не придет к смене
мышления. Это наша работа.

Эти процессы могут быть завершены, только если мы вернемся
к нашей ответственности, нашему призванию и нашей небесной
позиции. Пожалуйста, идите с нами по одному пути! Мы
хотим работать вместе с вами!

Обнимаю вас и с нетерпением жду нашего совместного
восхождения, потому что вместе мы и есть этот новый мир!

 

Я - Иво Засек, который стоит перед Богом уже 47 лет.

Даже серьезные христиане все чаще задаются
вопросом, не оставил ли нас Бог? Ведь, несмотря на
появление антихриста и ожидаемого Пришествия
Христа, искупительного "вознесения на небеса" не
происходит. Но долгожданное вознесение произойдет
несколько иначе, чем ожидалось....

Творческие Молитвы [скачать]

Канал Kla.tv в Telegram

Кто бы ни спрашивал в наше время: "Почему Бог это
допускает?", я бы сначала ответил: "А почему, собственно,
мы это допускаем?"

Мы все совершили одну и ту же ошибку ... мы переложили все
обязанности, которые должны нести как народ, на наших
представителей...мы всё дальше и дальше уходим от
реальных проблем этого мира, не выполняем свою миссию
света и соли...

В то время как Иисус и все Небо только и делали, что ждали,
что вот-вот сойдут на землю сверху, чтобы восстановить все
здесь, в нас и через нас, все христианство вот уже 2000 лет
стремится попасть на небо! Небо хочет вниз, а мы хотим вверх.

Мы ищем помощи у наших учителей, мы ищем помощи сверху,
с небеc...и в последнюю очередь – и в этом проблема – мы
ищем помощь внутри себя!

Но видите ли, Иисус настаивал на том, чтобы то, что Он даёт
нам, стало источником внутри нас. Мы сами становимся
источником. Помощь исходит от нас самих. Она заложена Им
в нас. (Иоанна. 4,14)

Бог намерен умножиться в нас, через наши собственные
действия, через наше твердое знание того, что Бог теперь
живет в нас во всей Своей полноте и хочет сделать всё
через нас.

Наша миссия, наша задача - научить народы тому, что Бог
уже живет в них, и пробудить в них эту надежду, это ожидание
славы...

“Неужели Бог оставил нас?” Нет, Он не оставил нас, Он живет
в нас и ждет, когда Ему будет позволено выйти наружу.... 
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